

AH mit neuer Führung

29.05.2023 11:19 von SC Holzhausen

AH mit neuer Führung



In der Abteilungssitzung im Mai 2023 wurde das Gremium der AH Führung neu besetzt.

AH Präsident Jan Landerer trat nicht mehr zur Wahl an und möchte sich zukünftig noch mehr in der Jugendarbeit des Vereins engagieren.

Neuer AH Präsident ist Christoph Hönig (rechts im Bild) der einstimmig gewählt wurde. Christoph ist bereits im Vorstand des SC Holzhausen und wurde dort Anfang Mai in seinem Amt bestätigt.

Stellvertreter ist Denis Bertschin und Dominic Hoch ist weiterhin Kassenwart.

Auch diese Wahlen sind einstimmig erfolgt.

Der Vorstandsvorsitzende des Vereins Philipp Grüninger dankte den Anwesenden für Ihr Engagement im SC Holzhausen, überbrachte die Grüße des Vorstands und beglückwünschte die neu Gewählten.

